



新年を迎えて  
2021年 令和3年



新年、あけましておめでとうございます。皆様におかれましては希望に満ちた新年をお迎えのことと存じます。旧年中の本校教育へのご理解、ご協力に対しまして、心よりお礼を申し上げます。また、コロナ禍のまま過ぎた令和2年にあって4月から今日まで梅津小の教育活動を進めてこられたのも、新型コロナウイルス感染拡大防止対策の徹底であり、感染予防に努める皆様の意識の高さのおかげであります。ありがとうございました。今後どのような状況になるか予測困難ですが、子どもたちの学びを止めないためにも、私たち一人ひとりができることを徹底していきましょう。

さて、3学期は、子どもたちがこれまでの学習においてどのように成長してきたのか、次年度に期待することは何かを具体的に見いだし、希望や目標を高くもって新たな学年を迎えるようにしていきたいと考えます。ご家庭におかれましても、この2学期までを振り返っていただき、よさ・努力・工夫などを話し合い、この1年のゴールに向けて、どのようにラストスパートするのか確認していただけたら幸いです。

本年も学校教育目標の達成、教育活動の推進のため教職員が一丸となって取り組んで参ります。

今年が子どもたち一人ひとりにとって心身ともに成長できる1年になることを期待しています。

## 1年生引き渡し訓練

別紙にてすでにお知らせしていますが、1年生児童・保護者を対象とした引き渡し訓練を1月7日（木）11時40分～12時に行います。

なお、来校の際はマスクの着用をお願いいたします。

## 2・3月の主な予定

- 2月3日（水）令和3年度新入学一年生 半日入学・家庭教育学級（入学説明会）14時開始 受付：13時45分
- 3月23日（火）卒業証書授与式
- 3月24日（水）修了式

## 携帯電話・インターネット・SNS

携帯電話・インターネット・SNSでの全市的にもトラブルの数は増加傾向にあります。特にLINE・オンラインゲーム・TIKTOKなど、“つながり”を作りやすいものにトラブルが多くみられます。（グループに招待し合う・端末上でのけなし合い・無断で人の動画や写真を撮って投稿するなど）相手の顔が見えないが故に、安易に利用することで、大きなトラブルに発展しています。本校でも5年生を対象に講師を招いての情報モラル教室を2月に実施し、インターネットへの投稿の危険性などについて考えます。

さて、携帯電話をご家庭で子どもたちに使用させる場合は、ルールやマナーを必ず話し合って決めていただきますよう、よろしくお願ひします。

- 保護者の管理のもとで持たせていることを伝える。（ロックはかけない）
  - メール・通話ともに履歴を確認する。
  - 決まった時間に使わせる。
  - 安易に写真・動画を撮らせない。投稿しない。（プライバシーの侵害）
  - 閲覧しているサイトの確認。（子どもが見るべきでないサイトの閲覧）
- といったことなどを家庭のルールとしてきちんと決めていただくことが、結果として子どもたちを守ることにつながります。「使わせない」ではなく、「きちんと理解して使う」ことが大切なかもしれません。

なお、京都市立学校では小学校・中学校ともに、子どもによる携帯電話・スマートフォンの学校への持ち込みを原則禁止としています。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

		令和2年度 1月予定表	京都市立梅津小学校		
日	曜	予定	保健	部活動	PTA・その他
1	金	元日			
2	土				
3	日				
4	月				
5	火	冬季休業終了			
6	水	3学期始業式 4時間授業 12:05完全下校			PTA挨拶運動
7	木	4時間授業 12:05完全下校 1年引き渡し訓練11:40～12:00			
8	金	給食開始	二計測6年		
9	土				
10	日				
11	月	成人の日			
12	火	銀行引き落とし	二計測5年		
13	水		二計測4年	夕卓	
14	木		フッ化物洗口	二計測3年	
15	金	いいことばの日 避難訓練(地震)	二計測2年	陸パ音	
16	土				
17	日				
18	月	委員会	二計測1年		PTA 本部役員会
19	火	代表委員会 避難訓練(地震)予備日	二計測む		
20	水			夕卓	
21	木		フッ化物洗口		
22	金			陸パ音	PTA挨拶運動
23	土				
24	日				
25	月	クラブ ジョイプロ、プレ・ジョイ実施期間(2/2まで)			
26	火	6年梅津中学校標準服採寸 15:45～17:00			
27	水			夕卓	
28	木	1～2は6校時まで 他学級は5校時まで 完全下校	フッ化物洗口		
29	金		色覚検査1年	陸パ音	
30	土				
31	日				

ともだち  
ライ  
総  
生活  
点  
検  
週  
間

これまで本校では、新型コロナウイルスへの感染防止対策を徹底しながら、子どもたちの教育活動に取り組み、参観等も可能な限り実施してまいりました。しかしながら、全国的に感染拡大が続く中、京都市においても感染者数が高止まり状態にあり、感染拡大防止に向けた一人一人の更なる取組の徹底が求められています。

そこで、3学期に実施予定の行事、参観等につきまして次のようにいたします。ご理解とご協力の程、何卒よろしくお願ひいたします。

### ●2月10日（水）実施予定の参観は中止します。

9月の参観では新型コロナウイルス感染防止対策として、教室に入る参観者の人数制限や窓枠を外して廊下から参観する措置をとった上で実施しました。しかし、2月の実施についてはそれを行うと防寒対策がとれません。そのため、子どもたちの学習環境を整えることと参観方法の両立が、感染防止対策と防寒対策の両面から難しいこともあります。2月10日の参観は中止とさせていただきます。

### ●3月には参観と懇談を実施する予定です。

参観を6校時、懇談を6校時終了後放課後に実施する予定です。1～3年生と4～6年生・むくのき学級で日を分ける予定です。

来校者の人数制限や、教室には入らず廊下から参観する形で実施する予定です。詳細については、改めてお知らせします。

### ●アイデア祭り、梅津大冒険

例年1月にたて割りグループ活動の「アイデア祭り」を行っていました。しかし、異学年の子どもたちが教室内でゲームなどを通してさまざまに関わることなどから、感染症拡大防止対策をとることが難しいため、今年度は実施いたしません。

ただし、たて割り活動においての異学年間の関わりは、相手意識の向上や思いやりの心を育み、6年生がリーダーシップを発揮する大切な機会であることから、2月に梅津大冒険を実施する予定です。詳細については改めてお伝えします。

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で  
**「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!**



## 北校舎1階中央昇降口の扉が新しくなりました。

冬休み中に北校舎1階中央昇降口の扉を新しく付け替えました。以前は片側しか開かない引き戸で通りにくく混雑する場所でしたが、これで子どもたちが安全に通りやすくなりました。外の光もよく入って明るく感じます。



### 仲間づくりを通して

12月は人権月間でした。梅津小では、「友だちや自分を大切にしよう」というテーマで、友だちのグッドポイントを見つけて伝え合うことを取り組みました。学年末まであと3ヶ月。友だちや自分を大切にする、温かくて素敵な梅津小学校であり続けたいです。

### 寒さに負けず

2年生は、体育でボールけりゲームをしました。  
積極的にボールを蹴りにいき、みんないきいきと活動していました。



6年生は、卒業文集の作成に取り組んでいます。  
自分自身と向き合い、これからの生き方について  
考えています。